

iNaturalist.ca

Using the iNaturalist app

For more information, please visit iNaturalist.ca/help

- 1 Log in to or create your free account with the iNaturalist app. To **upload** an observation, tap the green "+" in the centre bottom.
- 2 Take one or more photos of the same species, or a sound recording to use as **evidence**. You can also add existing photos or sound recordings from your device.
- 3 Enter **what** you saw by tapping the magnifying glass or use the automated suggestions by tapping on the green check mark. You can leave this section blank if the species is unknown. This feature also works offline.
- 4 The **location** where you saw the species will automatically be added. If you don't see this, click the waypoint icon to chose a location.
- 5 The **date and time** you sighted the species will also be automatically added. If you don't see this appear in the app, use the clock to enter the date.
- 6 If you want to, you can add in extra details like **notes**, set the **geoprivacy**, or mark if the species is **captive/cultivated**.
- 7 **Save** your observation by tapping the green "upload now" button. If you are not connected to internet or data, this will save your observation until you are connected to a network.



New Observation

EVIDENCE ☒

+ [Bird Photo]

Location: [Waypoint Icon] [Input Field] 4

Date/Time: [Clock Icon] [Input Field] 5

IDENTIFICATION ☒

[Bird Icon] [Input Field] 3 [Magnifying Glass Icon] [X Icon]

[ID WITH AI] [SEARCH] [AI Icon]

OTHER DATA

Geoprivacy: Open ▾

Organism is wild ▾

Add optional notes ▾

6

SAVE [UPLOAD NOW] 7

AI camera: this option allows you to see the identification of the organism while you are taking the photo.

Uploading from gallery: this function allows you to upload one or multiple photos of one or multiple organisms. You can upload more than one observation at a time as well as select the photos you want to group by clicking the two overlapping squares icon:

Notes help with ID or provide extra info (e.g. what it's growing on, features the photo doesn't capture, or how many individuals there are).

Captive/cultivated: check this box for things like garden plants, planted trees, zoo animals, or pets.

Geoprivacy: how others see your observation on the map. The more visible, the more beneficial to conservation. Open (default) = the precise location and most valuable to conservation. Obscured = the observation is randomly placed within a box around a general area. Private = the observation doesn't show up on the map and of little conservation value.

Comment utiliser l'application iNaturalist

Pour plus de détails, rendez-vous au iNaturalist.ca/help et cliquez sur l'onglet 'Français'

- Ouvrez une session ou créez un compte gratuit dans l'appli. Pour **téléverser** une observation, appuyer sur le '+' vert au centre en bas.
- Prenez une ou plusieurs photos de la même espèce ou faites un enregistrement sonore pour avoir une **preuve**. Vous pouvez aussi utiliser des photos ou sons qui sont déjà sur votre appareil.
- Inscrivez le **nom** de ce que vous avez vu en appuyant sur la loupe ou choisissez une suggestion automatique en appuyant sur le crochet vert. Si l'espèce est inconnue, laissez ce champ vide. Ceci fonctionne aussi hors ligne.
- L'emplacement de votre observation sera automatiquement ajouté. Sinon, appuyez sur l'icône du point de cheminement pour choisir un emplacement.
- La **date et l'heure** de votre observation seront automatiquement ajoutées. Si ceci n'apparaît pas dans l'appli, appuyez sur l'horloge pour entrer l'info.
- Si vous le voulez, ajoutez des détails tels que des **notes**, réglez la **géoconfidentialité** ou indiquez si c'est une espèce **en captivité ou cultivée**.
- Sauvegardez** l'observation en appuyant sur le bouton vert « **SAUVEGARDER** ». Si vous n'avez pas de connexion internet ou de données, ceci va sauvegarder votre observation jusqu'à ce que la connexion soit rétablie.



Nouvelle observation

PREUVE ✓

+

2

4

5

IDENTIFICATION ✓

3

IDENTIFIER AVEC L'IA

RECHERCHER

AUTRES DONNÉES

Géoconfidentialité : Public

L'organisme est sauvage

Ajouter notes optionnelles

6

7

SAUVEGARDER

PUBLIER MAINTENANT

Caméra IA : ceci vous permet de voir l'identification au moment de prendre la photo.

Téléverser de la photothèque : ceci vous permet de téléverser une ou plusieurs photos, d'un seul organisme ou de plusieurs. Vous pouvez téléverser plus d'une observation à la fois et sélectionner les photos à grouper en appuyant sur l'icône des carrés superposés :

Les **Notes** aident à identifier l'observation et donnent de l'info supplémentaire (ce sur quoi l'espèce pousse, des détails qu'on ne voit pas sur la photo, combien d'individus il y a, etc.).

Captif/cultivé : à cocher dans le cas de fleurs dans un jardin, d'arbres plantés, d'animaux au zoo, d'animaux de compagnie, etc.

Géoconfidentialité : détermine comment votre observation s'affiche sur la carte. Plus la visibilité est grande, plus l'observation est utile. '**Public**' (par défaut) = l'emplacement exact, le plus utile pour la conservation. '**Masqué**' = l'observation est placée au hasard à l'intérieur d'une zone entourant l'emplacement exact. '**Privé**' = l'observation n'apparaît pas sur la carte et est donc très peu utile pour la conservation.